

Lukas kommt ausser Atem in der Schule an. Er beschwert sich lautstark bei Murat: „Es ist unglaublich. An jeder Ampel musste ich warten. Und jedes Mal habe ich die stinkenden Abgase der Autos eingeatmet.“



Igitt!“ Murat meint nachdenklich: „Hm, aber ich habe einmal gelesen, dass wir das gleiche Gas drin haben, wenn wir ausatmen.“

Alisha und Lisa kommen hinzu. Sie haben die Diskussion zwischen Lukas und Murat mitbekommen.

Alisha meint entsetzt: „Meine Atemluft kann unmöglich das Gleiche drin haben wie die Abgase der Autos! Mein Atem stinkt sicher nicht so. Und ausserdem, überlegt doch mal. Die Autos verbrennen Benzin, damit sie fahren können. Wir aber brauchen kein Benzin. Also kann unsere Luft nicht das Gleiche enthalten wie die Abgase der Autos.“

Lisa gibt zu bedenken: „Im Winter ist der Rauch der Autos weiss. Und unsere Atemluft ist dann auch weiss. Vielleicht hat es im Abgas der Autos und in unsere Atemluft deshalb doch gleiche Stoffe drin?“

Was meint ihr? Diskutiert die verschiedenen Argumente. Notiert und begründet, welche Argumente euch mehr überzeugen, welche weniger?

